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(female Singer)

Letzte Woche in einer Nacht,

lag ich wegen meines Nachbarn wach,

denn der machte eine Menge Krach,

wo ich mich fragte, was der da macht?

Erst dachte ich da steppt der Bär.

Dann dachte ich das Bett scheppert aber klangvoll hin und her.

Kawumm Kawumm Kawumm peng peng bumm

Kawumm Kawumm Kawumm peng peng bumm

Auch wenn's für manchen nur schnöde rumst,

dachte ich - dort wird musikalisch gebumst.

Die Federn lechzen, die Menschen ächzen.

Die Bretter knarzen, die Lampe scheppert

und mir wurd’s langsam viel zu deppert.

Ich hatte hier wegen meines Schönheitsschlafes meinen Kummer

und die schieben da unten ne Langstreckennummer.

Mir fehlten voll die Worte, doch es schien als

arbeiteten die für einen Eintrag in das Guinness Buch der Rekorde.

Oder war der Grund das ich nicht schlief einfach schlechte Musik?

Ich hatte den Typen nur einmal gesehen

aber so viel konnte ich verstehen,

ein passender Deckel für den Topf

fand sich wohl schlecht bei so einem Kopf.

Und der Grund das ich nicht schlafen kann

das lag dann wohl auf der Hand,

lag daran das er bei einer Frau nicht landen kann.

*

Es ist klar wie die hohe Mathematik.

und es findet auch so mancher schick,

wenn 1 und 1 gibt einen Fick.

Und ist man an einer bestimmten Stelle wund,

so war sicher 6x6 der Grund.

Wohin gegen, es liegt auf der Hand,
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sieben mal sieben gibt feiner Sand.

Manchmal ist Mathe ein bisschen heftig denn auch

1 und 1 gibt 69.

Ihr müsst's mir nicht sagen, denn ich weiss ich bin gescheit,

6 in der Periode geht bis in alle Unendlichkeit.

Und 2 mal zehn gibt 20 Zehn,

meine Zehn zwischen deinen Zehn,

kannst du's verstehen?

*

Doch eins besehen konnt ich nie verstehen,

was war eigentlich mit der Agenda 2010.

Dachte mit der Agenda 2010 wird Deutschland

endlich wieder fit im Schritt,

denn ob im liegen oder stehen,

um das eine tut sich doch alles drehn.

Da bin ich doch ein bisschen bedrückt,

dachte mit der Agenda 2010 findet jeder sein Gegenstück.

Hörte ich nicht immer die Agenda 2010 sei Schuld an dies und das?

Was war los? Lag es zuviel am Gras?

Mensch Meier, soviel Stuss geht doch unter die Röcke

und versaut einem die Eierstöcke.

Es liegt doch auf der Hand,

die Agenda 2010 war etwas ohne Verstand,

die Politik hat es versaut und einfach wieder mal Mist gebaut.

In Zeiten der Plage, verklicker ich euch mal die Lage.

Und geistig versiert wird einfach mal durch kombiniert.

Wir leben in wilden Zeiten das kann man nicht bestreiten

und die Geister tun sich dort nicht scheiden.

Während sich ein Virus an der Menschheit weidet

und die Welt unter einer Kontaktsperre leidet.

Findet ein Partychick wie ich auf der Suche

nach nem Fick, das überhaupt nicht schick.

Da werde ich leider ziemlich schnell - super heftig kriminell.

Letzt hin traf ich einen Mann der mir erklärte das er wegen

Corona nicht mehr kann.

Das er mit seiner Infektion nun andere Menschen bedroht.Ich dachte Scheisse nun hat die Seuche dich auch am Wickel,

hoffentlich sabbert der mir nicht auf den Kittel.

Ich fühlte die Panik auf der Titanic, den Schweiss auf meiner

Stirn, und die Leere in meinem Hirn.

Ich schloss den Mund, hielt die Luft an - gefühlt für eine Stund.

Kurz bevor ich dachte das es mich zerreisst, frage ich ihn woher er es weiss.

Er sagte, ich bin rank und schlank und atypisch Corona krank.

Ja meine Lieben, er hatte keinen Husten, keinen Schnupfen oder Fieber

nur die atypischen Corona Erkrankungszeichen würden einfach nicht von ihm weichen.



Ich konnts einfach nicht fassen und lassen ihn zu fragen

mir zu sagen, was würd ihn nun wirklich so unheimlich plagen.

Meine Liebe, sagte er mir, es ist mir ein Graus aber

meine Nüsse sind so dick wie die Eier von nem Strauss.

Die Leute dachten die trauen ihre Augen kaum,

ruck zuck war ich auf dem nächsten Baum.

Und sitz ich dort auf dem Gipfel, zwischen den Wipfel'n,

schrei ich nur noch, wenn ich denk an seinen Zipfel:

"Liebe SPD ich kann 's nicht verstehen, habt ihr gepennt da,

wo bleibt denn endlich eure Agenda?

*

Es ist klar wie die hohe Mathematik.

und es findet auch so mancher schick,

wenn 1 und 1 gibt einen Fick.

Und ist man an einer bestimmten Stelle wund,

so war sicher 6x6 der Grund.

Wohin gegen, es liegt auf der Hand,

sieben mal sieben gibt feiner Sand.

Manchmal ist Mathe ein bisschen heftig denn auch

1 und 1 gibt 69.

Ihr müsst's mir nicht sagen, denn ich weiss ich bin gescheit,

6 in der Periode geht bis in alle Unendlichkeit.

Und 2 mal zehn gibt 20 Zehn,

meine Zehn zwischen deinen Zehn,

tust du drauf stehen?

*

Ich weiss jeder hat seine Träume und manche davon sind nur Schäume.

Und sie sagen seit alten Tagen: "Das Leben ist kein Wunschkonzert".

Denn die meisten finden ein Härchen in der Suppe.

Wie zuviel Holz vor der Hütte einer heissen Puppe.

Um die Unzufriedenheit zu ertragen, höre ich manche sagen.

Das Gras am anderen Ufer ist immer grüner.

Doch wen interessiert das andere Ufer.

Der Spatz in der Hand ist besser als die Taube auf dem Dach.

Doch Unzufriedenheit bedeutet Ungemach.Und Ungemach geht auf den Magen und kann man es einfach nicht

mehr ertragen das Leid in allen Lagen.

So laßt euch raten es einfach zu ändern.

Aber für eine Wende braucht es natürlich die Kraft der eigenen Hände.

Denn vielleicht steht das Gras am anderen Ufer doch besser im Saft.

Vielleicht wär's auch besser du wärst vom anderen Ufer,

probiers doch einfach mal aus mit einer kleinen Maus.

Vielleicht ist es auch recht du probierst es mit einem scharfen Hecht.



Besser Bi als nie sagen die Leute und vielleicht findest du es auch nicht schlecht.

Auf den Punkt gebracht, der Weisheit letzter Schluss ist's genau zu

wissen, wenn man was ändern oder doch ertragen muss.

Es sind keine hohlen Phrasen, wenn ich sage irgendwo gibt es immer

einen Typen, der braucht dringend einen geblasen.

Doch es gibt wirklich Typen die sind eine eigene Klasse die bräuchten

Sex von der Krankenkasse.

Herbert Grölegeier schrieb nen Song über Alkohol in der Not.

Und er hat recht 5 Bier bringen vieles wieder in das Lot.

Wenn ich so vor mich hin kombinier, dann muss ich sagen es

gibt "Gründe" das mancher säuft wie ein Tier.

Alkohol als vergärter Saft ist auf jeden Fall eine

Wirtschaftskraft.

Es liegt auf der Hand, Goldene Zeiten für die Industrie umso

mehr Frustrierte in unserem Land.

Im Endeffekt ist man für Staat und Industrie nur der Konsument

und wenn man es bedenkt, was kriegt man schon geschenkt.

Die Schäden für den Alkohol zahlt der Steuerzahler,

da frag ich mich, ja geht's noch fataler, banaler, analer.

Hat sich einer erst tot gesoffen, schmeisst man ihm ein paar Flaschen aufs Grab,

da hat sich doch die Gesellschaft noch den Grabstein gespart.

Einsamkeit ist heute ein Riesenproblem, was denken unsere Politiker

es wird von selbst vergehen?

Partnerschaftsvermittlung und Datingseiten sind auch ziemlich bescheiden.

Mit Hunderttausend Datingseiten in einem Land mit begrenzten Möglichkeiten

ist man wirklich nicht zu beneiden.

Konkurrenz belebt das Geschäft, steht in jedem Wirtschaftsheft.

Doch hast du nur 5 Angebot in jedem Laden,

gehst du auch ganz schnell baden.

Und kriegst du nur Harz4 so sagen sie dir: "Fick doch ein Tier"!

*

Da hab ich noch eine Geschichte und betrachtet man sie bei Lichte.

In den 80'ern gab es einen Naziknecht, der hat sich in den

bewaffneten Kampf getraut, bis er sich in eine Negerin verschaut.

Darauf hin - er - den Nazi Mist, super schnell vergisst.

Das das keiner hier kapiert dass Hass gegen die Liebe verliert.

Ich weiss das ist ein bisschen einfach ausgedrückt, doch bekannt ist -

Einsamkeit macht verrückt.In Berlin gibt’s nen Typen der sagt Sätze wie:

"Auch der Terrorismus schafft Arbeitsplätze".

Doch ist einer erst schizophren, wie soll es mit der Liebe weitergehen?

Ist ein unschuldiges Opfer erst getroffen,

dann klingt der Politiker aber wirklich super betroffen.

Wenn solche Schandtaten geschehen dann sind es die Früchte

eines faulen Systems.



Es gibt zu viele die Daueraggro sind, das hat auch zu tun

mit ihrer Zeit als Kind.

Die Weichen zum Schnarchnasen werden früh gestellt,

das ist wissenschaftlich gut belegt,

und eigentlich geht es nur ums Geld.

Denn unsere Massenerziehung produziert Abgehängte,

"MEIN GOOOOTTTTT" so was tun doch nur Beschränkte.

Also liebe Politiker labert nicht dumm rum, denn mit ein bisschen Mumm,

und dem richtigen Plan für 2010, tun die Probleme vergehen.

Aber ich hör schon Politiker sagen, da muss erstmal ein Expertengremium

beraten, um die Problematik zu vertagen.

Gesellschaft ist so wichtig wie das tägliche Brot

und Einsamkeit bedeutet wirkliche Not.

Soll ne Gesellschaft wirklich bestehen, braucht's Ideen,

wir haben 15 Jahre geredet und es ist nichts geschehen,

deswegen fordere ich ne neue Agenda 2010!

*

Es ist klar wie die hohe Mathematik.

und es findet auch so mancher schick,

wenn 1 und 1 gibt einen Fick.

Und ist man an einer bestimmten Stelle wund,

so war sicher 6x6 der Grund.

Wohin gegen, es liegt auf der Hand,

sieben mal sieben gibt feiner Sand.

Manchmal ist Mathe ein bisschen heftig denn auch

1 und 1 gibt 69.

Ihr müsst's mir nicht sagen, denn ich weiss ich bin gescheit,

6 in der Periode geht bis in alle Unendlichkeit.

Und 2 mal zehn gibt 20 Zehn,

meine Zehn zwischen deinen Zehn,

kannst du's sie sehen?

*

Ich weiss noch vor der Krise ging ich mal essen,

wollte was besseres um den Mist im Leben zu vergessen.

Das Essen war so toll, da hab ich nicht auf die anderen Gäste geachtet,

doch da habe ich ein Wort aufgeschnappt,

worauf ich nur dachte: “Ja sind die umnachtet”!Genauer betrachtet wären die Typen vom nächsten Tisch,

die perfekten Killa für Till Schweiger's bescheuerten Nick Tschilla.

Sollte ich die Kerle beschreiben in einem Vers,

so geht es nicht ohne das Wort “Pervers”.

Erst dachte ich sie reden über ihre arme Ex,

doch dann fand ich raus es ging um



und jetzt hört genau zu, um “Kuh Sex”.

Die Perversen waren bester Laune Kuh Sex da,

Kuh Sex dort, Kuh Sex hier und klar

da zwischen noch ein paar Bier.

Kuh Sex von vorn, Kuh Sex von hinten, es war ihnen so egal,

ihnen ging's nur darum Rinder zu schinden.

Vor lauter Kuh Sex konnte ich mein Tex Mex

nicht mehr vertragen und irgendwann platzte mir der Kragen.

So schrie ich sie an: “ Ihr perversen Säcke ich kann euren

Scheiss nicht mehr ertragen, zieht endlich Leine ihr alten perversen Schweine.

Verdutzt haben sie mich angeschaut und behauptet

sie wären gar nicht versaut.

Zu meiner Schande muss ich gestehen ich tat sie missverstehen,

aber so ein Missverständnis kann schon mal entstehen.

Es haute mich fast von den Socken aber sie behaupteten sie wollten gar keine

Kühe poppen, sondern eine Maschine würde sie so rocken.

Es kostete mir bisschen Mühe herauszufinden das ihre “Kuh” machte niemals

Muh wie auch keine Mühe, sondern Q stand für Q wie in Quark.

Es war stark zu hören, sie würden eine Maschine produzieren

die könnte Strom aus Luft generieren.

Die Q6 eben und danach würden sie streben.

Sie sagten mir über freie Energie würden in ein paar Monaten

alle auf dem Planeten reden.

Und ich fand das so famos; denn Strom wär dann kostenlos.

Ich sagte, ich hoffe ihr wisst Bescheid es tut mir wirklich leid.

Als ich sagte, ich habe schlecht von euch gedacht, haben sie nur gelacht.

Sie sagten, ach hör auf mit dem Scheiss und werde Teil von unserem Kreis.

Setz dich zu uns, denn die nächsten Runde ist schon bestellt.

Worauf ich schnell sagte, aber die bezahl ich mit meinem Geld.

Was soll ich euch sagen ihr wisst Bescheid,

wir hatten wirklich ne gute Zeit.

Wir haben viel gelacht und nach einer Stunde dachte ich,

ich habe neue Freunde gemacht.

Nach ein paar Bier fragte ich meine neuen Freunde,

ob es auch jeder versteht was mich so bewegt.

Als ich sagte Einsamkeit wäre ein hartes Brot,

wurde gleich einer rot.

Andere schauten betreten und hatten Probleme mit dem reden.

Aber ich fragte den nächsten locker vom Hocker und unverzagt,was doch so an meiner Seele nagt:

“Wieviel Beziehungen hast du schon gehabt?

Mit ein bisschen Bammel und viel Gestammel sagte er:

“Es ist kein Stuss wenn ich sage meine Beziehungen füllten einen ganzen Bus”.

Leute von heute, dachte ich, ist er echt so ein toller Hecht?

Mich laust die Laus, dachte ich, wie Justin Biber sieht der wirklich nicht aus.

Da haben alle Bildschirme geglozt, aber am Ende kam heraus,

nach 15 Minuten war’s mit all seinen Beziehungen regelmässig aus.



Doch er meinte nur unerschrocken, trocken:

“Vielleicht tut's jemanden schocken, denn ich hatte ein Leben,

da tut’s viele grauen, aber ich hatte auch wirklich geile Frauen”.

Da war der Damm gebrochen und frisch wie frischer Fisch,

kamen die besten Geschichten auf den Tisch.

Einer hatte es aus Verzweiflung im Internet bei einer Frau probiert,

die bei der Sklavenzentrale unter dem Namen Quentina Torturina firmiert.

Die hatte ihm beim ersten knutschen unverwandt den Finger ins Auge gerammt.

Als er sich beschwerte, sagte sie nur:

"So was kann geschehen, war nur ein Versehen!"

Nach ein paar Küssen und Bedauern dachte er schon - jetzt geht's in die nächste Runden,

da fand er sich schon an's Bett gebunden!

Er hatte immer noch Hoffnung es käme nun zum pimpern doch statt dessen

bekam er einen Ingwer Buttplug in den Hintern.

Da machte er eine Pause mit seiner Geschichte und nahm einen grossen Schluck

vom Bier.

Danach sagte er nur: " Ich hab geheult, wie ein Tier."

Er sagte dann noch: "Mehr kann ich euch nicht verraten

doch das war noch das beste vom ganzen Abend."

Ein anderer meinte, er hatte mal ne lange Flaute,

als es in ihm abging, wie in einem Tier nach ein paar Bier.

Als er an die Frau dachte die im laufenden Auto

vor seinem Haus die Nächte durchwachte.

Zu der Frau sagte er nur so viel, die war nicht sein Stil.

Des weiteren hatte er mit ihr seinen Spass, den er aber vergass,

als er nach ein paar Wochen in der Zeitung las.

Nem Typen hat es von nichts gegraut, dieser hatte in einer

schwachen Stunde 'ner Nutte die Handtasche geklaut.

Leider war es nur eine die da kam in Frage, das war die mit dem Auto,

die Fachfrau für die horizontale Lage.

Mein neuer Freund sagte das er seit dem nicht mehr kann,

als er hörte das die DNA deutlich bewies;

die Frau war mal ein Mann!

Und das es jetzt jeder kapiert, nach so viel Bier, wir hatten es wirklich

ernsthaft eruiert.

Es war keine Frage es gab nur einen schuldigen für die ganze malade Lage.

Wir schimpften, wir tobten, wir fluchten, wie alte, zwangssterilisierte

Eunuchen.

Die Gläser klirrten, die Stühle krachten, die Leute blieben vor der Kneipe

stehen.Als wir schrien: “ Liebe SPD wir können’s wirklich nicht verstehen wo bleibt

endlich eure Scheiss Agenda 2010.

*

Doch die Geschichte ging noch weiter und zu Begin noch ziemlich heiter.

Als einer begann: "Fragt ihr mich um Rat, sag ich nur, heut ist ein großer



Tag!

Macht euch keine Sorgen und feiert als gäb's kein Morgen.

Ich als Gelehrter der Alchemie und Metaphysik präsentier euch heute mein

bestes Stück.

Ich habe Monate in meinem Labor verbracht und bin heute total entzückt,

denn der Bau einer Nullpunkt Energiemaschine ist mir geglückt.

Der jahrelanger Arbeit großer Lohn ist für die Menschheit nun kostenloser Strom.

Ich wollte meine Arbeit ein anderes mal präsentieren,

doch laßt mich mit meiner Erfindung diesen Abend garnieren."

Mit diesen Worten fing er an zu schreien. Nein! Exklamieren!

Während seine Hände etwas in schwarzen Stoff gehüllt befreien.

Hier ist der Prototyp, das Wahnsinnsteil, ich find's so hammermäßig geil,

die Maschine für eine bessere Welt, für eine Zukunft ohne schnödes Geld.

Während ich nur dachte: "Das sind große Worte,

die Menschen sind doch eine chaotische Horde.

Die Probleme sind riesengross, doch die meisten reagieren verantwortungslos.

Die Zukunft der Menschheit ist ungewiss und vielleicht fatal,

doch die meisten kümmert es nicht, für sie ist's nur stinknormal.

Die anderen sind betäubt von Alltagssorgen und für sie gibt es kein Morgen."

Aber zurück zur Maschine; befreit von seiner Hände,

sah man Spulen, Schleifen, Kupferdrähte und Widerstände ohne Ende,

der reinste Kabelsalat, das Ding war wirklich ein Unikat.

Gegossen in durchsichtigem Kunststoff, mit nen schwarzen Stecker gekrönt,

die Maschine war einzigartig sicher, aber sie sah nicht aus als hätt er viel dafür gelöhnt.

Er schnappte sich den Stecker und fing an mit dem Countdown.

Mir persönlich kommt bei Elektrizität leicht das Grauen.

Wir aber brüllten die Zahlen von Zehn bis Null.

Bei Fünf angekommen sagte er entrückt:

"Schachmatt für die Energieversorger dieser Stadt."

Bei Null angekommen steckte er den Stecker in die Dose

und damit startete die ganze Chose.

Erst fing die Maschine an zu klingen, dann zu singen,

Amplituden fingen an zu schwingen.

Man sah Graphen oszillieren und die Maschine fing an zu vibrieren.

In dem Gerät glitten kleine Funken über die Drähte.

Ehrlich gesagt, erst dachte ich es lag am Wein, doch das Gerät bekam einen

Heiligenschein.

Wir waren platt wie Flundern, ob des riesen Wunder's.

Ich hätt's nie geglaubt im Leben, aber nun fing die Maschine noch an zu

schweben.Für uns gab's kein Päuschen, wir waren aus dem Häuschen,

dachten, Wahnsinn, was kann man machen für Sachen.

Doch dann sah ich es blitzen, erst dachte ich, hab ich einen sitzen?

Plötzlich zu meinem Grauen,

flog ein manifestierter Kugelblitz durch den Raum.

Ehrlich gesagt dachte ich bis dahin nur,

das wäre normale Energiegewinnungsprozedur.



Aber die Sicherungen in der Küche waren schon explodiert

und das heisse Öl hatte den Koch flambiert.

Normalerweise bin ich ein nüchternes, rationales Kind,

aber hier war ich voll durch den Wind, denn der Kugelblitz war sehr geschwind.

Es war ein richtiger Graus, wie er durch den Raum gesaust.

Ein knallen, scheppern und blitzen,

und es hat geraucht wie die Sau, zu unserer Sicherheit

sind wir erstmal unter die Tische abgetaucht.

Unter dem Tisch hört ich den Alchemisten auf allen vieren sinieren:

"Hätten die Illuminaten die Schuhmann Konstante nicht frisiert,

wäre all das sicher nicht passiert."

E = mc2 und Geld für die Rechnung habe ich auch nicht parat,

nun wird's aber wirklich Zeit das mir jemand paar Millionen Bitcoins überweist.

War nicht meines Vater's Rat,

geht die Stromstärke zu heftig zu Werke, ist gefragt mentale Stärke.

So wie gilt Spannung durch Wiederstand."

Das war auch das letzte was ich von ihm hörte als der Bursche verschwand,

geistig war ich noch bei der Schuhmann Konstante als der Laden brannte

und jemand sah der um sein Leben rannte.

Ich verstand die Lage als die Möbel fingen Feuer, denn da

wurde es mir selber ungeheuer.

Als der Kugelblitz mit einem Zisch durch's Fenster entwischt,

und jemand schrie: "Rette sich wer kann!"

War mir endlich klar, jetzt war ich selber dran.

Um es gleich zu sagen, Gott sei Dank, sind wir dem Feuer entkommen,

als das Feuer den Dachstuhl erklommen ist auch die Feuerwehr gekommen.

Ich hab noch jeden erklärt der es hören wollte,

es wäre nicht geschehen würde die SPD 2010 besser verstehen.

Doch niemand von denen hat es kapiert,

die waren einfach geistig nicht versiert.

Irgendwann hab ich damit aufgehört, es machte keinen Sinn

denn das Haus war auch schon dahin.

Ich hatte auch nicht genug in der Krone sitzen um die

Ermittlungen der Polizei gegen mich zu unterstützen.

Auch hatte ich die Szene schon zu lange besehen,

ich brauchte nen Ortswechsel, um die Dinge logisch zu verstehen.

Ich glaub ich hatt nen Schock, denn ich hatte nur noch auf Ruhe Bock.

Ziemlich verloren bin ich umhergeirrt.

Nen Hügel vor der Stadt hab ich erklommen und da bin ich wieder zu mir

gekommen.

Nun verstand ich auch warum jeder rannte, es lag daran das die halbe Stadt brannte.

Da traf ich doch meine alten Bekannten wieder,die waren doch auch sehr konsterniert, darob was war passiert.

Die fanden das auch nicht toll, aber die hatten die Hosen sowas von voll.

Das Gejammer von denen über das was passiert war,

ging mir leider wirklich voll auf den Zeiger.

Ich sagte zu ihnen: "Sagte Kungfuze, nicht einmal um das Leben zu verstehen,



soll man nicht nach hinten sehen,

denn wie kann man mit dem Ballast der Vergangenheit

vernünftig durch's Leben gehen.

Nüchtern gesehen, ist geschehen, was geschehen.

Egal was die Leute trieben gestern für Sachen,

es hilft einfach nicht sich einen Kopf zu machen.

Ich geb's zu, der Abend war ziemlich fatal,

doch von der SPD weiß ich sie sieht so was banal,

und nennt so einen Abend schlicht - suboptimal!"

So verabschiedete ich mich mit den Worten, ich muß weiter,

ich kann nicht ruhen, ich hab noch Sachen zu tun.

Sie konnten meine Gelassenheit nicht verstehen,

aber ich war schon wieder bei Agenda 2010.

Ich sagte noch: "Hier auf dem Hügel,

im Feuerschein die Dinge zu analaysieren ist wohl sehr komplex,

aber irgendwo hat die Schuld auch immer - der Sex."

- Ende -
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